



Royal | Sotheby's
Île d'Oléron | INTERNATIONAL REAL ESTATE

8 Pièces

300 m²

Réf. VP6-190

798 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Royan Île d'Oléron Sotheby's International Realty vous présente en exclusivité, entre Bordeaux et Angoulême, un magnifique moulin niché au cœur d'un domaine de plus de 4 hectares. Ce bien exceptionnel séduit par son charme indéniable, comprenant une ravissante rivière, une élégante bâtisse de caractère, et une piscine agrémentée d'un pool house des plus plaisants. L'accès à cette propriété s'effectue par une allée privative menant à un portail imposant. La demeure principale, aux belles pierres apparentes, offre un confort optimal. Dès l'entrée chaleureuse avec son escalier en bois, vous serez ...

Royan Île d'Oléron Sotheby's International Realty presents exclusively, between Bordeaux and Angoulême, a splendid mill nestled in the heart of a domain spanning over 4 hectares. This exceptional property captivates with its undeniable charm, featuring a picturesque river, an elegant character-filled building, and a pool complemented by a delightful pool house. Access to the property is through a private driveway leading to an imposing gate. The main residence, adorned with beautiful exposed stones, offers optimal comfort. Upon entering the warm foyer with its wooden staircase, you are led to ...

ROYAN ILE D'OLÉRON SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

42, rue Gambetta - 17000 LA ROCHELLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

